## 第97号

発行日 2023. 5.24

## Super Highway

JR東労組バス関東本部



#### 2023 夏季手当満額回答! 組織拡大・共に求めよう!!

■続く物価上昇に電気代の値上げ 生活のために堂々と要求満額を求めよう!

■5月19日発表 4月全国消費者物価指数 3.4% 上

- ●2023 年 4 月は食品の値上がりが 5000 品目超
- ●食材が前年同月比 9%上昇 46 年 11 ヵ月ぶりの歴史的な上げ幅

#### 物価上昇に賃金が追いつかなければ 実賃賃金は下がっていくばかり!!

要求実現には組織拡大が必要!

組合未加入の皆さんも交えて「私たちの生活はどうなるのか」を議論しよう!!

# なかまの声

- ・明るい希望が欲しいです。
- ・会社は赤字と借金を理由に低い額を提示して決定という事になるのでしょうね
- ・コロナによる影響でボーナス額に期待が持てない事については現在の業績からも推測出来ます。しかしながら影響額全てを取り戻すには数十年期待出来ない事となり、全く持って活気ある職場には程遠い物となります。今は仕方ないとしても、会社経営者には未来を見越した魅力ある企業を目指して欲しいものです。そういうカリスマ性のある経営者はこのバス関東にはいらっしゃるのでしようか。
- ・12 月・3 月黒字だと聞いています!コロナも収まり明るい要因しかありません!なんとしても 2、5 ヶ月勝ち取ってもらいたい!
- ・2.5ヵ月勝ち取って下さい。
- ・乗務員不足の中、奮闘している社員の為にも、満額回答を!
- ・コロナかの3年間景気低迷と物価高を受け今正に私達社員の生活困窮へと暗い影を落と しています、今回のボーナスしだいで離職考えています。
- ・コロナ前に近い手当は欲しい。今は良くても今後の生活が不安でしかない。

### JRバス関東で働く仲間を一つに!